

つばさだより 4月号

港区適応指導教室
<つばさ教室>
令和4年4月6日発行

(住所)港区虎ノ門3-6-9 (電話)5422-1548
(HPアドレス)<http://tsubasa.minato-tky.ed.jp/>

子どもたちに寄り添い支援していきます

春爛漫の季節となりました。児童・生徒の皆さん、御入学・御進級おめでとうございます。つばさ教室は現在の虎ノ門の地に移転して2年が経ちました。この2年間は新型コロナウイルス感染防止対策を取り続けての開室となりました。児童・生徒の皆さんや保護者の皆さんには日ごろからの手洗い、検温、マスク着用などの御協力ありがとうございました。今後も感染防止のための対策を行ってまいりますので、御協力をお願いいたします。

児童・生徒の皆さんにとって、今は身体や心の成長にとっても大切な時期です。その時に感染防止対策をすることで、様々な活動が制限をされたり、コミュニケーションがとりにくくなったり、様々な面で不自由さを感じている部分が多いことと思います。マスク着用一つでも負担に感じている人がいるかもしれません。そのような中においても、昨年度つばさ教室に通室していた児童・生徒の皆さんはそのような不自由さを感じさせることなく、明るく元気に通室してくれました。私たち指導員・相談員一同は児童・生徒一人ひとりに寄り添い、つばさ教室が安心して通える場所になるようにしていきたいと思っております。そして、皆さんが大きく、より豊かに成長していくことができるよう支援を続けていきたいと思っております。

皆さんにとってこの4月是一个の節目です。節目の時にこそ、皆さんが一回り成長するきっかけをつかむことがあるのではないのでしょうか。ぜひ自分なりの目標を定め、その目標を実現できるように努力してほしいと思っております。つばさ教室の指導員・相談員一同皆さんの成長を支援していきたいと思っております。



前年度末の行事から

3月10日(木)つばさ教室で一緒に過ごした友達と一年を振り返り楽しい思い出をつくる目的で「ありがとうの会」を実施しました。当初は調理実習でパン作りをする予定でしたが、残念ながら新型コロナウイルス感染症感染防止のため、調理実習はできませんでした。

「ありがとうの会」では、児童・生徒の皆さんから、この1年間で頑張ったことやできなかったこと、これからの目標や感謝の気持ちなどを発表してもらいました。そのあと、指導員・相談員から児童・生徒の皆さんに言葉掛けをし、スライドショーでこの1年間の振り返りをしました。最後はみんなでチーム対抗のゲームをして楽しいひと時を過ごしました。みんなで協力することの楽しさを味わうとともに、1年間の成長を確認することができました。

3月17日(木)バス校外学習を実施しました。屋根のない二階建てのスカイバスに乗るのはみんな初めてで、春らしい温かい風を受けながら、高いところから景色を見ることができ、とても貴重な機会となりました。日枝神社、青山霊園、六本木トンネル、六本木ヒルズ・テレビ朝日、大使館群、東京タワー、レインボーブリッジ、フジテレビ、豊洲市場、選手村跡、築地虎ノ門トンネルなどをガイドさんの詳しい説明を聞きながら楽しみました。東京タワーでは展望台から遠くの景色を見たり、足元から見える吸い込まれそうな景色を楽しんだりしました。また、トンネルを通るときは、トンネルの天井の近さに驚いたり、風を全身に感じたりしながら、スカイバスを楽しむなど、普段、教室の中では出来ない体験や経験をすることができました。



菜の花が咲きました

つばさ教室がある建物の外にプランターが2つ置いてあります。去年ナスとピーマンを植えて収穫しましたが、11月には児童・生徒の皆さんがそのプランターに菜の花の種を植えました。1月に大雪が降り、無事に花が咲くか心配していましたが、児童・生徒の皆さんが水やりなどをしてくれたおかげで、この春、黄色い花を咲かせてくれました。植物の生命力の強さを実感することができました。



==== 4月の予定 ====

外国語活動

4月13日(水)、20日(水)27日(水) 11:00~12:00

体育活動

4月12日(火)、14日(木)、19日(火)、21日(木)、26日(火)28日(木)
いずれも 14:00~15:00

全国学力・学習状況調査

4月19日(火) 小学校第6学年、中学校第3学年